



## Entrevista / Patricia Aguayo Bernal (Vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Nosotros no venimos a pelear ni a discutir absolutamente con nadie, simplemente y sencillamente a ejercer un derecho de manifestación en contra de la reforma al Poder Judicial. Finalmente, se pusieron (algunos diputados) en un plan un tanto cuanto altanero y grosero. Es una lástima ver qué tipo de personas tenemos en esos cargos tan dignos, que deberían ser personas de la misma calidad”.

“Sin embargo, mostraron no solo su calaña, no solo esa diputada (**Patricia Armendáriz**), sino otros dos diputados que aprisionaron con los brazos a otra compañera y la manosearon. Desgraciadamente no pudimos identificarlos, pero sí nos dimos cuenta que eran de Morena. Aparte, sus escoltas, que se bajaron de igual manera muy grosera y prepotentes de sus suburbans negras. Afortunadamente no pasó de empujones con el resto de los compañeros”.

<https://drive.google.com/file/d/1PPUpA409NdgfpbzipEpg0L3sc-3MF0egd/view?usp=sharing>